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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           長倉会長    

    

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「我等の生業」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 上川原 昭会員 

 

    

・・・・結 婚結 婚結 婚結 婚 祝祝祝祝    

    和田 優会員  Ｓ48. 12. 9 （38年目）    

    

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クリスマスに因んだ話をします。サンタクロースは

どうして生まれたのか？ それは 1600 年ほど前に

生まれた、裕福な家に育ったニコラスという人が、

貧乏ゆえに娘たちを嫁に出すことが出来ず、しかた

なく娘の一人を身売りしなければならない親娘の為

に、窓から金貨を投げ入れたことから始まります。

たまたま金貨が暖炉のそばに干してあった靴下に入

ったことから靴下にプレゼントを入れる習慣になっ

た。 

 

ニコラスは、死罪となって人々の崇拝を集めるよう

になったが、恵まれない人、特に子供に金品を与え

てくれる聖人として有名になり、ニコラスの心を伝

えるために習慣となった。聖人とは英語でセントと

いうので、セントニコラスとなり、それがサンタニ

コラスになり、サンタクロースとなった。今月はロ

ータリー家族月間となっています。 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

****    根室 RC より 12 月プログラムを拝受しておりま

す。 

****    第一ゾーン理事指名委員会は、埼玉県、浦和東RC

会員、北 清治氏を 2013～2014 年度 RI 理事と

して使命した事を証明する。 

****        2500地区ガバナーより、仙台平成 RCより「震

災復興支援プロジェクト」として、CD 販売協力

がきています。見本のCD、DVDをご視聴くださ

い。購入希望者がいましたら私に連絡下さい。 

****    タイ洪水被害への義捐金のご協力のお願いがき

ています。締め切りは、12月 20日となっていま

す。 

****    ガバナー月信 12月号が届いています。 

****    一般財団法人比国育英会バギオ基金より 2010 年

度事業報告書の送付と基金へのご寄付のお願い

がきています。 

****    釧路市民活動センター便り会報「わっと」が届い

ています。 

 

 

 

 



・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 和田 優会員  結婚祝として 

 

出席委員会出席委員会出席委員会出席委員会    

会員22名 10名出席 出席率45.5％ 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    会員ミニ卓話会員ミニ卓話会員ミニ卓話会員ミニ卓話    」」」」        

担当担当担当担当    安藤委員長安藤委員長安藤委員長安藤委員長    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日は、高橋会員から卓話を貰います。当クラブの

ブログに同好会や趣味を紹介しています。高橋会員

を中心に 4名で、釧路クレー射撃協会という同好会

を作り活動している。同好会を作ったいきさつなど

を話してもらう。 

 

 

・高橋会員・高橋会員・高橋会員・高橋会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月にクレー射撃大会に、森江会員、菅井会員も一

緒で北海道から 9名参加してきました。１ラウンド

25枚打ちで、4ラウンド 100枚を打ち、一番多く打

った人から二位までが、シンガポールでの世界大会

に行けるので、一生懸命頑張りました。 

私は、1 ラウンド目に２３点、２ラウンド目は２２

点、菅井君は、１ラウンド目に２４点、２ラウンド

目に２４点という素晴らしい成績でシンガポールも

夢ではないと思ったが、３ラウンド目は１８点でし

た。射撃は簡単にはいかない訳です。 

総合では私が８８点、菅井君が８７点、森江君８３

点でした。協会の会員数が減っているので紹介して

欲しい。芸能人で作っている芸能文化人ガンクラブ

というのがあって 来年 6 月 24 日に釧路で開催す

るようになっている。 

次に財団の話ですが、上期の財団に２万円（木内君、

佐藤了君）、米山奨学金に３万円（佐藤了君）寄付を

頂きました。下半期も皆さんのご協力を宜しくお願

いします。 

 

 

・長江会員・長江会員・長江会員・長江会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度のガバナー補佐を受けたが、不安でいっぱい

です。ガバナー補佐の心得をインターネットで調べ

て勉強している所です。 

年明けてから地区協の前までに、補佐の集まりがあ

るのかなと思っています。最初の仕事はたぶん地区

協の分科会だと思います。次に各クラブへの表敬訪

問。それから IMを開催しなければならないので、

クラブの皆さんの協力をお願いします。 

補佐幹事に木内さんと工藤さんに決まりましたので

よろしくお願いします。 

 

 

 

・工藤会員・工藤会員・工藤会員・工藤会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



先週の土曜日に、西 RC開催の小学生バレーボール

大会に、私の孫が参加していたので、私も出席して

きた。西 RCの人は、川島さん、佐藤さん、小泉さ

んの３名の方が出席していて私に挨拶に来てくれた。

長江さんがガバナー補佐をすることと、私が補佐幹

事をすることを話しましたら、データーが全部ある

と心強い話を頂きましたので、私も頑張ろうと思っ

ていますので皆さんもご協力をお願い致します。 

 

 

 

・佐野会員・佐野会員・佐野会員・佐野会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋さんの話を聞いて羨ましく思っています。私の

趣味は魚釣りとかありますが、何年もやっていなく

て、仕事しかしていないので、私の趣味は仕事です。 

 

 

 

・清水会員・清水会員・清水会員・清水会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私の趣味は、昔ダンスに凝っていた時代があった。

７、８年前の成人式に１００組以上の写真を撮った。

一人写すのに立ったり座ったり２０～３０回やるの

で、その晩に足が痛くなって立てなくなった。次の

日は病院が休みなので、一日置いて病院に行ったが、

どうして早く来なかったのかと言われた。その後、

１年間松葉づえをついて歩き、ついこの間まで杖を

ついていた。今は、なんとか杖がなくても歩けるよ

うになった。今は、年取ってダンスどころではなく

なったが、今でもダンスをやってみたいと思う。ロ

ータリーで鶴居の温泉に行ったときに、ダンスをち

ょっとやってみたが足に無理が掛かって全然だめだ

った。子供のころにスケートをやっていたので、膝

に無理が掛かっていた。今になってもう少しセーブ

しておけば良かったと思っています。 

 

 

 

・・・・福井会員福井会員福井会員福井会員    

ガバナー月信に、岩手県山田町の震災の写真が載っ

ていますが、私も１０月に福島県と宮城県に行って

きました。海のそばの建物はすべて流されていて道

路も亀裂が入りガタガタになっていました。瓦礫も

ところどころに集められて山になっています。とて

も悲惨な状況です。釧路に同じような地震が来たら

大変だなと思いました。釧路市の防災担当者に聞き

ましたら、三陸沖の大きな津波と釧路の場合は違っ

ていて、仙台のような平らな土地が多いので、高い

津波ではなく川からあふれ出てくるような津波被害

になるようです。大きな地震が来たら、とにかく近

くの高い建物で２階以上の高い所に避難した方が良

いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

１２月１６日（金） 

「  上半期の反省・下期の検討 」 

会場 釧路ロイヤルイン11Ｆ 

 担当：会長・幹事 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                                    長倉会長 

今週の会報担当：福井克美会員 


